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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Recebemos e-mail dos estudantes de medicina da UFU, que nos trouxe a seguinte demanda.

Alegam em seu pedido que os acadêmicos de medicina que se encontram nos 2 últimos anos de
formação são responsáveis pelo primeiro atendimento da grande maioria dos pacientes que chegam ao Hospital de
Clínicas da UFU, inclusive no Pronto Socorro. São chamados de internos exatamente por ficarem em um regime de
internato, passando muitas horas dentro do hospital.

Aduzem que a vacinação dessa classe está prevista na campanha nacional de vacinação contra a Covid-19 e
tem sido negada pela Prefeitura, que ignorou os pedidos da UFU e do Hospital de Clínicas. A prefeitura justifica suas
ações devido ao número de doses enviadas ao município, mas isso não se enquadra, haja vista que profissionais de
saúde que NÃO atuam na linha de frente têm sido vacinados todos os dias.

Argumentam que em breve outras categorias começarão a ser vacinadas enquanto os acadêmicos (não
apenas da medicina, também poderia citar aqueles da odontologia e da enfermagem) continuarão sendo expostos
diariamente em um contexto de atendimento em saúde, sendo um absurdo frequentarem o hospital todos os dias
correndo o risco de contrair COVID e transmitir para os familiares. Um acadêmico de medicina no Piauí morreu
recentemente, sem vacina.

Além disso, explicitam que a pandemia tem mostrado a falta de profissionais que nosso país vivencia, de
forma que é um interesse de toda a sociedade a formação de mais profissionais médicos, de forma que desejam
concluir sua formação mas, para que isso aconteça precisam conseguir vivenciar os cenários de prática com
segurança.  

Pelo exposto, trazemos ao conhecimento e apreciação dos nobres colegas vereadores este justo pleito,
contando com sua aprovação e posterior encaminhamento ao Sr. Prefeito.

Solicitação ao Sr. Prefeito encaminhada ao nosso gabinete pelos estagiários do curso de Medicina da
Universidade Federal de Uberlândia, para que seja agilizada a vacinação destes estudantes que trabalham na linha de
frente no atendimento à população, inclusive nos Prontos Socorros e atendem inclusive os casos de COVID. 
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Sala das Sessões, 20 de abril de 2021

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à GABINETE DO PREFEITO

CARRIJO

PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA

Nome Quantidade

CARRIJO 1

1Total


